

Exportations de la houille du Canada, 1874-1889-

441. Le tableau suivant donne les quantités de houille exportée de la Nouvelle-Ecosse, de la Colombie-Anglaise et du Nouveau-Brunswick, respectivement, durant les années 1874 à 1888, inclusivement :—

EXPORTATIONS DE LA HOUILLE DE LA NOUVELLE-ECOSSE, DE LA COLOMBIE-ANGLAISE ET DU NOUVEAU-BRUNSWICK, 1874-1889.

ANNÉE.	Nouvelle-Ecosse.	Colombie-Anglaise.	Nouveau-Brunswick.	Total.
	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.
1874....	252,124	51,001	7,606	310,731
1875.....	179,626	65,842	4,527	249,995
1876.....	126,520	116,910	4,946	248,376
1877.....	173,389	118,252	9,669	301,310
1878....	154,114	165,734	7,969	327,817
1879....	113,742	186,094	6,622	306,458
1880....	199,552	219,878	12,350	431,780
1881.....	193,081	187,791	14,219	395,091
1882.....	216,954	179,552	15,606	412,112
1883.....	192,795	271,214	15,641	479,650
1884.....	222,709	245,478	1,767	469,954
1885.....	176,287	250,191	1,260	427,738
1886.....	240,459	274,466	17	514,942
1887.....	207,491	356,657	1,341	565,489
1888.....	165,863	405,071	3	570,937
1889.....	186,608	470,683	710	658,001
Total....	3,001,314	3,564,814	104,253	6,670,381

La houille des Territoires du Nord-Ouest exportée aux Etats Unis doit être comprise dans les exportations de la Colombie-Anglaise. Terre-neuve, les Etats-Unis et les Indes Occidentales sont les principaux marchés pour la houille de la Nouvelle-Ecosse.

Houille de la Colombie-Anglaise.

442. On peut considérer que toute la houille de la Colombie-Anglaise a été exportée aux Etats-Unis, surtout à San Francisco.

Celle de cette province est de très-bonne qualité et se vend mieux à San Francisco qu'aucune houille américaine. D'après une analyse publiée par un minéralogiste de Californie en 1887, les valeurs relatives de la houille de la Colombie-Anglaise et du territoire de Washington sont comme suit :— Wellington, 1,407; Nanaïmo, 1,335; et Seattle, 1,330. (Résumé statistique de 1887, p. 344.)